



El secretario General de la Cámara de Diputados, Mauricio Farah, exigió a la bancada del Partido del Trabajo (PT) que compruebe sus señalamientos de que es responsable del despido injustificado de 700 trabajadores de confianza y de otros regímenes de contratación; de hacerlo, aseguró que presentará su renuncia al cargo.

La diputada Margarita García (PT) acusó que, recientemente, en la Cámara de Diputados se han dado despidos masivos injustificados, incluso entre quienes llegaron por el Servicio Civil de Carrera.

Ante los señalamientos, Farah acudió a la Sala de Prensa del Palacio Legislativo y exigió a ese grupo parlamentario que compruebe sus afirmaciones, y si así fuera, dejará la secretaría General de San Lázaro; en caso contrario, "lo mínimo es que den una disculpa".

"Quiero ser muy claro y muy conciso. Ellos señalaron que hay 700 personas despedidas; yo ingresé a la Cámara de Diputados con el voto unánime de los legisladores el 2 de octubre para cumplir con una función y una responsabilidad.

"Si a partir del 2 de octubre hay 700 despidos, yo presenté mi renuncia, es muy sencillo, hay una falsedad en el dato, si ellos comprueban 700 despidos a partir de que yo ingresé, yo me voy, y si no, creo que sería muy honorable de parte de ellos expresar una disculpa", dijo Farah.

El secretario General pidió no "hilvanar" sobre datos falsos

Exige Farah disculpa al PT por acusación de despidos



RETO. Farah aseguró que si le comprueban los despidos, renunciará a su cargo.

y mentiras y se comprometió a, una vez que tenga la información precisa sobre los despidos, que efectivamente ha habido, la dará a conocer.

"No se trata de dar una nota a base de falsedades, datos equivocados, no quiero decir mentiras porque eso implicaría dolo, eso ya estará sujeto a la conciencia de cada quien. Hablemos simplemente con la verdad", exigió Farah.

Sobre los despidos que sí han ocurrido, reconoció, expresó que estos han sido de trabajadores vinculados con el PT, con cargo a la



¿Será quizá que ellos (en el PT) quieren meter a 700 personas? Es muy distinto, ese es otro dato; pero el dato de que hay 700 despidos me parece absolutamente falso y lo primero que tenemos que hacer todos, responsablemente, es conducirnos con la verdad"

MAURICIO FARAH
 Secretario General de San Lázaro

nómina de la Cámara de Diputados, "y muchos no venían o venían en los horarios que querían, por eso yo pregunté, ¿será que quieren 700 personas trabajando con ellos? Porque eso sería otra cosa, no lo sé, yo hago la pregunta, no me atrevo a hacer infundios, como parecería que ayer los hicieron".

/JORGEX.LÓPEZ